



『絆』～それぞれが思いやりをもって～

チャリティーバザー



11/18(日)に社会奉仕委員会担当例会「チャリティーバザー」を行いました。場所はドミー若松店をお借りし、販売物品も提唱ロータリークラブの方々のご協力を得て開催させて頂きました。

まずはご協力頂いた皆様に篤く御礼申し上げます。

募金の内容は、本期のR.I.D.2760地区事業である「HIV蔓延防止」について行い、事前に作成したPRする看板等用いて活動に臨みました。

また、岡崎平和学園の先生・生徒の方と協力してバザー・募金活動を行い、特に子供たちは元気良く声だしをして私たちの励みにもなりました。

他にも毎年恒例で来てくださっているお客様もいらして、物品の購入に加えて陳列のアドバイスもくださいました。

以上のように、社会貢献活動に加えて地域の暖かさを経験出来た非常に充実した例会でした。

最後に、今回のチャリティーバザー・募金活動で集まった金額ですが、125,429円になりました。不況ではありますが、例年とほとんど変わらない金額を募金してくださいました皆様に感謝申し上げます。

最近の活動報告

岡崎 RAC の facebook できました

このたび、岡崎R A Cのfacebookが立ち上りました。例会やラジオ放送の内容・様子はこちらからもチェックしてみてください。
また岡崎R A Cの活動の様子はホームページでもご覧になります!

【岡崎R A Cホームページ】!

<http://www.okazaki-rc.org/act/> または検索エンジンで「岡崎R A C」で検索するとトップに表示されます。

【ラジオ番組:I LOVE岡崎らぶっちゅ～走れローターアクト～】

毎週月曜日 午後7時30分～午後8時まで FMおかざき76.3でラジオ番組を担当しています!

2001年10月スタートしたこの番組も500回を達成しました。これからも、楽しい情報をお送りしていきますので是非お聴きくださいね。またFMおかざきのホームページからでもサイマル放送で聴くことが出来ます!



岡崎南 RC 懇親 BBQ 例会

11月27日に岡崎三研究所との懇親BBQ例会に参加しました。岡崎南RC、国立研究所の方々、IACで美味しいお肉を頂きながらカラオケ大会もあり、楽しく親睦を深めることができました。たくさん的人が集まるということは大きなパワーになると感じました。岡崎RACは会員が十数人と少ないので、もっとアピールていきたいと思います。そして来年3月には招待行事を控えているので盛り上げていきたいと思います。

熱田 RAC 招待行事

12/9に熱田RACの招待行事「コスプレでクリパ～おかえりなさいませ ご主人様～」に参加してきました!昨年と同じ結婚式場としても使われるマリエカリヨン名古屋が会場となりました。岡崎RACからは4名と、当クラブの友人1名ビジターとして加えた合計5名の参加となりました。今年のクリスマスパーティは昨年と違い「コスプレ」といった趣向が加えられた交流会となり、アクター各々知恵を絞りコスプレをして臨みました。会場でも参加者の8割程がコスプレをして参加し、ミニコーナーでもPRコーナーやコスプレの人気投票等あり大変盛り上りました。他のクラブもですがビジターの参加も多く、アクトを知るきっかけには良い行事ではないかと感じました。

